

IPM SMK Muhammadiyah 4 Sukorejo Sambut Tahun Baru 2017 dengan Lagu Mars Muhammadiyah

Minggu, 01-01-2017



Q-PAS band SMK Muhammadiyah 4 Sukorejo Kendal, tampil saat menyambut tahun baru 2017

KENDAL – Sebagian besar masyarakat Indonesia dalam menyambut tahun baru menggelar musik sebagai salah satu bentuk hiburan. Anak – anak IPM SMK Muhammadiyah 4 Sukorejo, Kendal yang tergabung dalam kelompok band malam Ahad ikut meramaikan tahun baru 2017 dengan unjuk kebolehan di pelataran terminal bus selatan Sukorejo. Mereka menamakan diri Q-Pas, sebuah band anak SMK Mupat Sukorejo yang diundang oleh dewan kesenian setempat untuk tampil dengan lagu – lagu hitnya.

“Q-Pas siap tampil maksimal dengan warna musik yang berbeda di tengah – tengah derasnya musik punk, underground dan semacamnya “ kata Ivan, salah satu pentolan Q-Pas ketika ditemui di sela – sela latihan. “ Q-Pas akan membawakan tiga buah lagu hitnya, salah satunya adalah Sang Surya, lagu kebanggaan kami, warga Muhammadiyah” imbuhnya. Menurut siswa kelas XII/TSM tersebut Q-Pas dua kali tampil di acara yang sama “ Ini untuk kedua kalinya kami menyanyikan lagu mars Muhammadiyah, tapi untuk malam Ahad aransemen yang akan kami tampilkan lebih dahsyat “.

Dalam sejarah perjalanan musik pop di kalangan pelajar, Q-Pas di mata anak sekolah di Kendal, khususnya di Kawedanan Selokaton sudah tidak asing lagi. Kelompok band yang berdiri 25 November 2015 dalam prestasinya cukup menggembirakan, pernah menyabet juara 3 pada festival band umum LSM Bhinnneka Tunggal Ika se Kab. Kendal tahun 2016, bintang tamu pada acara temu motor CB Nasional di Kali Bogor 2016, dan pengisi acara kontes motor trail Jawa Tengah di Kalipuru 2016.

Q-Pas dibawah asuhan Subkhan Habibi, S.Pd adalah salah satu kegiatan ekstrakurikuler yang ada di

SMK Muhammadiyah 4 Sukorejo diharapkan kesuksesannya tidak mengganggu tugas utama siswa, yaitu belajar “ kami berharap anak – anak Q-Pas selain sukses belajar juga sukses ngeband “ kata Subkhan “ Ini (Q-Pas) juga sebagai jalan dakwah yang kami ambil, untuk syiar masa sekarang, dan mendatang, sekaligus promosi SMK Mupat Sukorejo “ ujarnya.

Ada 6 personil di Q-pas Mupat yang akan tampil di acara menyambut tahun baru 2017, mereka adalah Ivan sebagai drummer, Revo keyboardist, Anang gitar melody, Bagus gitar rhtym, Muhaimin basses, dan Zizah sebagai vocal. Selain Mars Muhammadiyah sebagai lagu utama, Q-Pas akan menyuguhkan Sejauh Mungkin yang dipopulerkan Ungu, dan Benci untuk Mencintaimu, Naif ‘ Kami bangga diberi kesempatan untuk kembali melantunkan Mars Muhammadiyah di Sukorejo, mudah – mudahan membawa kebaikan “ harap Zizah mengakhiri perbincangan kami (Elkahvi/MPI Kendal)